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国 際 連 合 児 童 基 金 
<財>日本ユニセフ協会岩手県支部 

 

はなまき友の会ニュース 
 2011 年（平成 23 年）2月１４日 第 23 号 

 事務局 〒028-0071 花巻市愛宕町 7-83 妙円寺☎0198-23-5439 

「ハンド・イン・ハンドに参加して」 

花巻友の会副会長 尾 形 英 夫 

昨年末ハンド・イン・ハンド募金活動に参加した。 

今回も募金を呼びかける側と募金をする側の意識、認識に多少ギャップがあるように思われた。 

ニコニコしながら親子で募金してくださる人、頭を下げ視線を落とし走るように過ぎる人、募金箱に

は目もくれずツンとそっぽを見て過ぎ去る人等、募金してくださる人は１割にも満たない状況である。 

ユニセフとはどういう組織なのか、募金が何に使われ生かされているのか等、ユニセフの募金の意義

をよく理解していない人が多いからではないかと思われる。 

最近、日本中に話題を巻き起こしたタイガーマスク現象は、とても良いことで日本も見捨てたもの

ではないと誰もが感動し、長く続いてほしいと思っている。 

ユニセフもまたこのように多くの人に認識され理解されるように会員一人ひとりの理解をさらに深

め、地道に草の根的に、力強く活動を進めていくことが大切であると思われる。 

活 動 経 過                 22 号以降(2010 年 9 月 28 日以降)   

2010 年 10 月 2 日 上映会「妻の貌」於花巻福祉センター 入場者 110 名 

〃  12 日 第 8 回役員会・友の会ニュース発行・発送 8 名 

〃  28 日 ユニセフ平和学講座「私の満州・少年時代」講師瀬川司男氏 50 名 

〃  11 月  １日 ユニセフバザー於妙円寺 益金 103,810 円 

2010 年 11 月 12 日 岩手県支部第 4回運営会議於アイーナ 瀬川玲子出席 

2010 年 11 月 15 日 第 9 回役員会 9 名 

〃  〃  18 日 ユニセフ講座「日韓併合 100 年にちなんで」講師大村孝子さん 30 名 

〃  25 日 笹間第一小学校児童会ユニセフ募金贈呈 林会長・瀬川・川村

〃   12 月 5 日 ハンド・イン・ハンド（イト―ヨーカドー、アルテ・マルカン） 参加数 161 名 

〃   8 日 湯川脳外科スポーツクラブ一同ユニセフ寄付金贈呈 寄付金 50,955 円 

〃  13 日 第 10 回役員会 14 名 

〃  18 日 ユニセフ講座「私の被爆体験」講師斎藤政一氏 20 名 

〃  31 日 「平和の鐘」打鐘 於妙円寺  

2011 年  1 月 17 日 第 11 回役員会 14 名 

〃     〃  26 日 「ユニセフ出前講座」花巻市湯本小学校 4 年生 41 名 桜田・大野・川村 



    

1) 日 時 2010 年 12 月 5 日（日）AM11 時～PM1 時 

2）場 所 ◎イトーヨーカドー 

アルテ 

 ◎アルテ・マルカン 

3）参 加 者 161 名 

 花巻北中学校ボランティア委員会 24 名 

 南城中学校イーハートーブ委員会 21 名 
ヨーカドー 花巻南高等学校 54 名 

 花巻農業高等学校 9 名  

ヨーカドー

 いわて生協花巻コープ 4 名 

 ユニセフ会員 9 名 

4）募 金 額 １４２，０８２円

アルテ
 早速、本部へ送金致しました。 

参加校の皆さんから心温まる感想文が沢山寄せられました。（一部ご紹介します） 

2 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ユニセフ募金活動をしてみて」 
南城中学校 １年生 M・T さん 
私は、初めて募金活動をしました。最初

はみんなに呼びかけをするのがにがてで

した。でも、やっていくうちに、呼びか

けが出来るようになり、たくさんのひと

が募金をしてくれました。最初に募金を

してもらった時は、すごくうれしくて、

もっとがんばろうとおもいました。いろ

んな人と接することが出来て良い経験に

なりました。これからも、ユニセフ募金

活動に参加していきたいです。それと、

自分でも、募金をしていきたいと思いま

した。 

「ハンド・イン・ハンド 
を通して学び、感じたこと」 

南城中学校 １年生 A・.F さん

 私は今回の活動を通して学んだこと

は、募金の大切さです。 

 世界では３秒に１人。５歳になる前に

死んでしまうということです。私達にと

って３秒という時間は短い時間ですが死

にぎわの人にとっては苦しく長い時間だ

と思います。私達が募金をすることによ

ってそういう人達が救われるから募金は

大切だと思います。私はこれからも募金

に協力していきたいです。 

 

「ユニセフ募金ボランティアとして」

県立花巻南高等学校 K・M さん

 ２時間の短い時間でしたが、ヨーカド

ーとアルテの２か所で、計 14 万４千強の

募金がありました。私も他に、赤い羽根

共同募金とあしなが募金を２回経験した

ことがありますが、沢山の人の優しさで、

他の国の貧しい子供たちに寄付すること

で、少しでも役に立てたらと思うととて

もやって良かったと思います。今、私た

ちにできる事は、１人でも多くの人に分

かってもらうために声をかける事だと思

います。 

毎日感謝の気持ちを忘れずに！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 歳未満児の死亡数 年間 810 万人に！！ 

（ユニセフ最新情報より） 

ユニセフの発表によると 1990 年時点では、1240 万人 2009

年時点では 810 万人に削減されました。20 年間の長期の成

果。1/3 減少したという本当に素晴らしい事だと思います。

会員はじめ多くの方々の地道な活動が実を結んだことを

表わしています。よくハンド・イン・ハンドをして募金をい

ただくとき聞かれることがあります。「このお金ホントに生

かされてますか？」と、これからも胸をはってこの成果をお

知らせできます。         大野 香 

「ユニセフ街頭募金に参加して」 
花巻北中学校ボランティア委員会

今回のユニセフ募金は２か所で行いました。寒い中

での活動で初めは恥ずかしかったですが、１円でも多

くのお金を募金していただけるよう大きな声を出し

て頑張りました。活動する前は、不安や心配がありま

たが多くの人が募金をして下さり、善意の気持ちをひ

しひしと感じました。私達の活動で、世界中への支援

ができ嬉しく思いました。 



 

  「ユニセフ出前講座」   岩手県支部・花巻友の会 

１月２６日（水）花巻市湯本小学校からの要請で実施、４年生 40 名 

①学習のねらい―世界の子どもたちのくらしを知りユニセフ活動を理解、自分達ができる事を考える 

②学習のながれ―――― ・ビデオ「ユニセフと地球の友だち」を鑑賞 

  ・世界地図に 5歳未満児の死亡率のデータを 

3 
 

    もとに色分けをする 

 ・水がめの説明と持ち運び体験 

 ・まとめ、感想発表 

③参加してみて 

・事前学習がきっちりなされていて、進んで学習に取り組んでいた。・体験を通したので、成果があがった。 

・5歳未満児死亡率の地図作り後、10 年前の地図と比較し、ユニセフ活動の成果が示されていると思った。 

・質疑の中では、今、日本は平和なのか？日本より平和な国があるの？など 4 年生としては鋭い質問も出た。 

 ・藤原事務局長さんの途上国に行って見てきた体験など具体的に話されたのが大変良かったと思った。 

（文責 大野 香） 

 

            11 月 1 日妙円寺内でパンや野菜・衣類・寝具・陶器 

           など etc お陰様で完売できました。 

           益金は 103,810 円でした。早速、日本ユニセフ協会 

           本部へ送らせて頂きました。             

            ご協力ありがとうございました。 

ユニセフ募金贈呈あり 

① 11 月 25 日（木）林 会長が笹間第一小学校  ② 12 月 8 日湯川脳外科スポーツクラブの皆さん 

にて児童会の皆さんの募金 5,084 円をお預    の募金 50,955 円を花巻友の会(妙円寺)へ届 

りしました。                 けて頂きました。 

              

どちらも早速、日本ユニセフ本部              

へ 送 ら せ て 頂 き ま し た 。                  

本当にありがとうございました。 

 

ユニセフ平和学講座 開催される。  

◎10 月 28 日（木）於 妙円寺       ◎11 月 18 日（木）於 妙円寺 

演題「私の満州少年時代」を      演題「日韓併合 100 年にちなんで」 

瀬川司男氏を講師にお迎えし      講師 大村孝子さんをお招きし 30 名 

約 50 名の方々がお聴きした。      の参加者がお話をお聴きしました。 
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２０１１年度総会のお知らせ  

 

日 時 2011 年 4 月 11 日（月）午前 11 時～ 
場 所 ホテルグランシェール 
議 題  2010 年度事業報告 
  2010 年度決算報告および監査報告 

2011 年度予算 
2111 年度事業（下記表参照）みんなで考える 

その他 
総会終了後食事をしながら懇親会 

 

 

 

みんなで ２０１１年度に 取り組んでみたいことなど 

声を寄せ合いましょう  
  

 
２０１０年度 取り組んできたこと 

２０１１年度 取り組んでみたいこと・こんな
こと考えています 

４月10日 ☆２０１０年度花巻友の会総会出席３０名 

(ホテルグランシェール花巻) 

５月14日 ☆岩手県支部第１回運営会議(盛岡)参加３名 

６月 4 日 

 

 5 日 

  11 日 

18 日 

20 日 

☆ユニセフ出前講座  

花巻市北中学校３年生 参加１１３名 

☆劇映画｢いのちの山河｣上映会(なはんプラザ) 

☆岩手県支部第２回運営会議(アイーナ)参加 3名 

☆ユニセフ出前講座    花巻市東和中学校 参加７９名

☆花巻友の会ニュース２１号発行 

７月12日 

15～20 日  

   

☆岩手県支部理事会・評議員 （プラザおでって） 

☆ユニセフ写真パネル展｢気候変動と 

子どもたち｣ （妙円寺） 

８月 1 日 

  

  16 日 

  28 日 

    

☆ユニセフ平和チャリティーコンサート 

参加２４７名(花巻市文化会館中－ホール) 

☆ユニセフ募金贈呈 矢沢小学校 ３名出席 

☆ユニセフ平和学講座「被爆体験」 

齋藤政一さん 参加約４０名 

９月 3日 

  25 日 

28 日 

 

☆岩手県支部第３回運営会議（アイーナ） 

☆協賛 池田香代子さん講演会（花巻市文化会館） 

☆ユニセフ平和学講座｢花巻の空襲と高村光太郎｣     

加藤昭雄さん  参加約５０名 

10 月 2 日 

 

12 日 

28 日 

 

12 日 

 ～ 

☆協賛 映画「妻の貌」上映会 

（花巻市総合福祉センター） 

☆花巻友の会ニュース２２号発行 

☆ユニセフ平和学講座｢満州の生活 パートⅡ｣      

瀬川司男さん 参加約５０名 

☆「児童買春・児童ポルノ禁止法」の早期改正を求める書名

の取り組み 

 

１．２０１１年度花巻友の会総会 

    ・日時 ４月１１日(日) 

  ・会場 ホテルグランシェール花巻 

２．花巻市内の学校を訪問しよう 

・訪問予定校  

花小 桜台小 花中 

３．花巻友の会ニュース 

 ６月 １０月 ２月 発行 

４． 第２回「ユニセフ平和チャリティーコンサート」の開催 

・日時 ７月３１日(日)  

・会場 なはんプラザ 

・内容 不来方高校など予定 

５．花巻市国際交流協会(外国人)との交流 

   ・どんな暮らしをしてるでしょうか 

６．ユニセフ・バザー 

・日時 １１月１日(火) 

・会場 妙円寺 

７．ユニセフハンド・イン・ハンド 

・日時 １２月４日（日） 

・会場 イトーヨーカドー花巻店  

アルテ・マルカンなど 

８．ボックス募金箱の配置 

９．会員の拡大 

10．妙円寺で開催する「ユニセフ平和学講座」  などに共催

します。 

11．★岩手県支部 10 周年記念  

①ユニセフいわてラブウォーク（盛岡） 

５月 22 日 中津川周辺 

 ② ユニセフいわて 10 周年のつどい 

８月７日 アイ-ナ 

○ こうした取り組みを具体化するため役員会を毎月開催しま

す。 

 

11 月 1 日 

 

  12 日 

18 日 

☆ユニセフバザー開催（妙円寺） 益金１０３,８１０円 

☆岩手県支部第 4 回運営会議（アイーナ） 

☆ユニセフ平和学講座｢日韓併合 100 年にちなんで｣    

大村孝子さん 

12 月 5 日 

 

☆ユニセフハンド・イン・ハンド 

  イトーヨーカドー花巻店 アルテ・マルカン 

１月  

２月 
☆花巻友の会ニュース２３号発行 

☆ボックス募金箱の回収 

３月  

毎月 ☆定例役員会を開催 

 

 

 

あ と が き    川 村 エ イ 

冬の風情を楽しむ雪の名前に初雪、早雪｢初冠雪｣｢終

雪｣「雪の別れ」「雪の果て」「雪の名残」と呼ばれ冬に

別れを告げる年最後の雪「名残雪」しかし、春になって

も残る「残雪」去年の雪（こぞの雪）溶けずに残る「根

雪」年中溶けない「万年雪」もあるが今年の大雪には冬

の観賞など・・雪国の我々にはマイッタの一言につきる。

             （2 月 10 日 記） 


